
1 
 

離島區議會 

旅遊漁農、環境衞生及氣候變化委員會 

文件 TAFEHCCC 46/2020 號 

 

有關松仁路綠化及清除雜草工作的提問 

 

 

          方龍飛議員通知本會，在 2020 年 9 月 28 日*舉行的旅遊漁農、

環境衞生及氣候變化委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“ 本人記憶，逸東邨對出的松仁路旁，數年前種滿

杜鵑花，每年二、三月百花齊放、景色怡人，令人進

入忘我境界，沉醉於色彩斑斕、奪目耀眼的花花世界

中，忘卻生活的繁囂。 

 

 然而，隨着歲月流逝，現時松仁路旁滿目瘡痍、

雜草叢生、蚊鼠為患，實在聞者傷心、見者流淚。 

 

 就此，本人請食物環境衞生署、路政署、環境保

護署及地政總署派代表出席會議，回應以下提問： 

 

1. 該路段的綠化工作由哪個部門負責？為何將種

植多年且生長茂盛的杜鵑花移除(圖 1及 2) ？ 

 

2. 現時已踏入雨季，正值蚊蟲繁殖期，亦是蚊子

傳播登革熱病及日本腦炎的高危時期，如任由

雜草叢生，會容易滋生蚊蟲。請問有關工作由

哪個部門負責，以及有否定期清除雜草？  

 

3. 該路段經常被拾荒者覇佔及擺放雜物，影響環

境衞生(圖 3 及 4)。請問由哪個部門跟進及處

理？ ＂ 

 

離島區議會秘書處 

檔號︰IS 21/3/02 

日期︰2020年 7月 7日 
 

* 因疫情關係，原定於 2020年 7月 27日的旅遊漁農、環境衞生及氣候變化委員會會議

取消。方龍飛議員再提交上述提問在 2020年 9月 28日的會議上討論。 
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過去 (圖 1)                                                           現在(圖 2)  

    

 

 

(圖 3)              (圖 4)     


